



CIUDAD DE MÉXICO

Investiga Policía Cibernética filtración de números: Noroña

El diputado federal Gerardo Fernández Noroña aseguró que la Policía Cibernética ya investiga las filtraciones de los números de los teléfonos celulares de la doctora [Claudia Sheinbaum](#) Pardo y del hijo del presidente, José Ramón López Beltrán entre otros.

“Es un acto miserable y cobarde que pinta de cuerpo completo a la derecha”, aseguró el legislador, quien precisó que a él también le han llegado cientos de mensajes de odio a su número personal.

En entrevista, tras un encuentro con organización d sociales, al que no acudió [Claudia Sheinbaum](#), dijo que esta campaña estará plagada de guerra sucia, como ya lo está haciendo la derecha.

“Se está haciendo una investigación de quién dio a conocer esos números, la policía cibernética está haciendo una investigación porque esas cosas ya hay que detenerlas”, insistió.

Recordó que el New York Times se suma a esas calumnias contra el presidente, y entonces, en venganza, se da conocer el número de [Claudia Sheinbaum](#) Pardo y de otras personas cercanas a la 4T. “No deja de ser un acto miserable, que pinta de cuerpo completo a la derecha”, espetó. **PATRICIA RAMÍREZ**